

Mensajeros Almería Juega Limpio

Una serie de deportistas son los encargados de transmitir los valores positivos del deporte

Durante el transcurso de la Gala de las Estrellas Almería Juega Limpio estuvieron presentes algunos deportistas de gran relevancia en el sistema deportivo de la provincia como el jugador de fútbol alborjense del Sporting de Portugal, Diego Capel; el jugador de fútbol de la Unión Deportiva Almería, Miguel Ángel Corona; el entrenador de la UD Almería B, Francisco Rodríguez; el exentrenador y director técnico de Unicaja Almería Voley, Axel Mondí; la jugadora roquera del equipo esloveno de balonmano RK Krim Mercator, Carmen Martín; el exjugador de Balonmano, Javier Lamarca; y el nadador almeriense Carlos Tejada.

A estos deportistas se les unía el árbitro de fútbol internacional David Fernández Borbalán. El almeriense no pudo estar presente en la Gala por encontrarse en la Eurocopa 2012 de Polonia y Ucrania, pero colaboró en su día en las Jornadas Inaugurales de esta nueva edición de los Juegos Deportivos Provinciales.

Todos ellos ejercieron durante la temporada pasada como “Mensajeros Almería Juega Limpio” ofreciendo su disponibilidad y su entusiasta colaboración de manera desinteresada. Durante la Gala de las Estrellas participaron activamente en el acto, explicando al público cuál es su visión del Juego Limpio, transmitiendo y compartiendo sus experiencias y haciendo de anfitriones sobre el escenario para la entrega de dichos premios.

Cabe destacar que al término de la Gala, los “Mensajeros Almería Juega Limpio” hicieron las delicias de grandes y pequeños y se mostraron muy amables, cercanos y atentos en todo momento, accediendo a fotografiarse y a firmar autógrafos a todo aquel que se lo solicitara.

Muchas gracias, de nuevo, a todos ellos por hacer posible que esta Gala de las Estrellas Almería Juega Limpio resultara aún más inolvidable para los asistentes y galardonados.

FRANCISCO RODRÍGUEZ

El emblemático exdelantero rojiblanco y actual entrenador de la UD Almería B, **Francisco**, fue el encargado de abrir las intervenciones y sus acertadas palabras sobre el significado del Juego Limpio en el deporte de base sirvieron de introducción de conceptos claves como el respeto, la integración, el compañerismo, etc., que fueron desarrollados posteriormente por los demás Mensajeros del Juego Limpio.



CARMEN MARTÍN

Carmen Martín, jugadora de balonmano almeriense medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de Londres 2012 con la selección española, animó a los más jóvenes a hacer deporte y a disfrutar de la práctica: *«Para mí, el Juego Limpio es cumplir las reglas y las normas, y esto te da valores para la vida, como el respeto a los demás y el respeto al contrario».*

MIGUEL ÁNGEL CORONA

El nuevo capitán de la UD Almería, **Miguel Ángel Corona**, expresaba su satisfacción por participar en un acto tan importante: *«Esta es una Gala que debería tener mucho más eco y que debería estar por encima de todo incluso de la victoria. El Juego Limpio es jugar con nobleza, nunca ganar con malas artes y sí hacerlo con la limpieza de la deportividad».*



AXEL MONDI

Por su parte, el director técnico de Unicaja Voley **Axel Mondí**, valoraba el Juego Limpio como *«una actitud ante el deporte. Es aceptar las reglas del juego y el compañerismo y esto no hace que podamos ser menos competitivos. El juego limpio se gesta y se educa dando ejemplo. Hay que felicitar a los padres y a los técnicos de estos deportistas porque han sabido transmitir estos valores»*.



JAVIER LAMARCA

Javier Lamarca, exjugador de balonmano, opinaba así de esta iniciativa de la Diputación de Almería: *«Es fantástico organizar un acto así. Los valores del Juego Limpio son los valores que hay que fomentar en estas edades por encima del de ganar. Esperamos que se repita durante muchos años»*.



CARLOS TEJADA

El brillante nadador del Club Natación Almería **Carlos Tejada**, hacía especial hincapié en que los deportistas discapacitados consiguen la superación y la mejora con la ayuda de los demás. *«El Juego Limpio es una parte importante para los deportistas con discapacidad tanto en los entrenamientos como en la competición, ya que los que menos capacidades tienen son ayudados por los que más capacidades tienen. Con el Juego Limpio se incrementa la integración»*.



DAVID FERNÁNDEZ BORBALÁN

El árbitro almeriense de fútbol de primera división **David Fernández Borbalán**, también estaba invitado a la Gala pero no pudo acudir por encontrarse en la Eurocopa de Fútbol 2012, aunque no quiso dejar la oportunidad de expresar su visión del Juego Limpio mediante estas líneas:

«Juego Limpio en el deporte es una manera de realizar cualquier práctica deportiva teniendo como fin principal de esa actividad el respeto a las normas de la competición, al contrario, al público y al árbitro. No solo los que practican el deporte han de realizar un Juego Limpio, sino todos aquellos que rodean cualquier modalidad deportiva, llámense espectadores, dirigentes, patrocinadores, técnicos, etc.»



DIEGO CAPEL

El futbolista **Diego Capel** quiso *«Felicitar a todos lo premiados por su Juego Limpio. Es un placer estar presente en este tipo de Galas y cuándo me llamaron para venir no dudé un momento. Los valores del Juego Limpio no están en el deporte sino fuera y esto hace que se lleven al deporte. Y un anécdota de Juego Limpio que recuerdo fue en un partido contra el Real Madrid, en el cuál después de una entrada de Adebayor, al final del partido se acercó al vestuario a disculparse y preocuparse por mi lesión»*.

